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https://www.100test.com/kao_ti2020/488/2021_2022__E5_AF_8C_

E5_9B_BD_E5_9F_BA_E9_c33_488130.htm 对于近日的大跌，

我和各位一样感到不安。但我公司不认为市场已发生方向性

改变，我们仍坚定看多市场，有关观点供各位参考： 今日大

盘跌破3700点，下跌速度超出事前的预料，市场弥漫恐慌的

气氛。富国基金认为，最坏的时间可能已经过去，中国经济

仍保持长期向好的基本面。我们对市场抱有充分的信心，主

要基于以下几点： 1、 去年的单边牛市中，市场产生了一定

的泡沫，市场有调整的需求，目前经过调整，泡沫得到挤压

，市场估值日趋合理水平。大盘蓝筹板块缺少继续杀跌的动

力； 2、“两会”对今年国内经济增长和物价指数的上涨幅

度提出了明确目标，相信一系列效措施能推动经济保持又好

又快增长，保持国内经济的长期向好； 3、我们认为外部经

济衰退和国内的高物价趋势很难长期并存。从2月份的贸易数

据看，外贸顺差的平衡将带来缓解国内流动性过剩的现状，

也有利于推动经济的发展； 4、“两会”《政府工作报告》

中提出了一系列调控目标和措施，加上去年以来的若干调控

手段，效应将在近期逐步显现。 富国基金表示，我们无意判

断市场的底部，但我们对市场有充分的信心。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


